

Dank an die Gutachter_innen

Die (Gast-)Herausgeber_innen der ZDfm, Heft 1 und 2/2018

Die ZDfm-Kategorie der Beiträge aus der Wissenschaft profitiert ganz wesentlich von der Zuarbeit eines breiten Fachkollegiums, dessen Mitgliedern wir für ihr Engagement herzlich danken. Zur Qualität dieser Beiträge in den zwei Heften des Jahres 2018, Jahrgang 3 der ZDfm, haben insbesondere beigetragen:

Sven Bärmig, Universität Leipzig
Carola Bauschke-Urban, Hochschule Fulda
Astrid Biele Mefebue, Georg-August-Universität Göttingen
Kilian Bizer, Georg-August-Universität Göttingen
Verena Bruchhagen, TU Dortmund
Natascha Compes, FernUniversität Hagen
Antonietta Di Giulio, Universität Basel
Sabine Grenz, Universität Wien
Katrín Hansen, Westfälische Hochschule
Friederike Höher, Coaching. Training. Moderation
Roswitha Hofmann, uebergrenzendenken.at
Katharina Liebsch, Helmut-Schmidt-Universität/Universität der Bundeswehr Hamburg
Doreen Müller, Georg-August-Universität Göttingen
Magdalena Nowicka, Humboldt-Universität zu Berlin
Corinna Onnen, Universität Vechta
Carolyn Stolberg, Georg-August-Universität Göttingen
Hiam Tarzi, Technische Universität München
Ulli Vilsmaier, Leuphana Universität Lüneburg
Barbara Weißbach, IUK GmbH
Anke Wischmann, Universität Hamburg